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BAPE-10.4   
 

 

 
Référence: 
 
10. Le marché de l’énergie 
 
 
Demande ou Question: 
 
10.4 Le promoteur a mis de côté la filière de cogénération. Pourquoi? 
 
 
Réponse: 
 
Énergie Cacouna a mis de côté la filière de cogénération a cause de l’absence de l’offre 
pour de tels centrales au Québec.  De plus, Energie Cacouna a appris au cours du 
programme de pré-consultation que la filière de cogénération était un enjeu significatif 
pour la population de la région.  C’est pour ces raisons qu’Énergie Cacouna a abandonné 
la filière de cogénération.  
 


